

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 10 avril de la cinquième semaine de Carême.

Je me dispose à être en présence de celui qui me donne vie. Il est celui qui fait alliance avec moi et qui me donne sa bénédiction. Je prends une grande inspiration et expiration. « Me voici Seigneur pour un temps de rencontre » je te demande la grâce de me laisser toucher par ta Parole afin qu'elle prenne corps en moi. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.

Nous écoutons le chant de louange "Pour toi Seigneur" de la Communauté de l'Emmanuel.

R/ Pour toi, Seigneur, le chant de notre cœur,  
Tu es le Christ, l'Agneau vainqueur !  
Les yeux fixés sur toi, en contemplant ta croix,  
Nous t'acclamons, Jésus sauveur !

1. Un chemin s'ouvre sous nos pas,  
Notre espérance en toi renaît,  
J'avancerai sans crainte devant toi,  
Dans la confiance et dans la paix !

2. Dans les épreuves et les combats,  
Dans les périls, gardons la foi !  
En tout cela, nous sommes les vainqueurs  
Par Jésus Christ, notre Sauveur !

3. Inscris en nous la loi d'amour,  
En notre cœur la vérité !  
Dans le secret, Seigneur, enseigne-nous.  
Que nous brûlions de charité !

La lecture de ce jour est tirée du psaume 104.

Cherchez le Seigneur et sa puissance,  
recherchez sans trêve sa face ;  
souvenez-vous des merveilles qu'il a faites,  
de ses prodiges, des jugements qu'il prononça.

Vous, la race d'Abraham son serviteur,  
les fils de Jacob, qu'il a choisis.  
Le Seigneur, c'est lui notre Dieu :  
ses jugements font loi pour l'univers.

Il s'est toujours souvenu de son alliance,  
parole édictée pour mille générations :  
promesse faite à Abraham,  
garantie par serment à Isaac.

1. J'ouvre les mains pour recueillir les merveilles que le Seigneur a fait en moi pendant ce temps de Carême. Qu'est-ce qui s'est ordonné en moi ? Comment a-t-il révélé sa puissance ?

2. A la lumière des merveilles recueillies, des prodiges du Seigneur dans ma vie, je peux regarder durant ce temps de Carême ce qui a été résistance, manquements à son Alliance et je lui demande pardon. Je peux si j'en ai l'occasion faire la démarche du sacrement de réconciliation.

3. Je contemple en imagination ou réellement une image du visage du Fils de Dieu. Et avec Lui, je prononce une parole de Bénédiction pour telle ou telle personne que je porte dans la prière, pour mes proches. Bénir c'est dire du bien.

En écoutant une seconde fois ce psaume, je suis attentive aux verbes d'action qui me sont adressés et je me dispose à agir vraiment.

Dans un cœur à cœur avec le Seigneur, je lui partage mes découvertes de ce temps de prière et je lui demande la grâce de l'ouverture du cœur pour aimer le monde tel qu'il est et pour y travailler à faire germer la justice et la paix.

Apprends nous, Seigneur à te choisir tous les jours,

à redire ton oui en chacun de nos actes.

Donne-nous de te suivre sans peur

et de t'aimer plus que tout.

Rends nous frères, toi qui nous a rassemblés.

Fais de nous les témoins devant tous

de ce que nous avons vu et entendu,

de ce que nous croyons et vivons,

pour que tout homme avec nous,

reconnaisse en toi l'unique Seigneur.

Amen.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen